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会議結果報告（令和元年度業務実績に関する意見） 

評価報告書の項目別評価： 波 線  

令和２年度第１回前橋市公立大学法人評価委員会（令和２年８月２４日） 

主 な 意 見 

【年度計画 No.5】 

・Ｂ評価だが、添付資料を見て、６年計画で達成しようと考えると今後が暗中模索に感じた。元々

の計画どおり進めるということでＢ評価か（川住委員） 

→６年間の中で少しずつ進めていきたい。そのため、今年度はＢ評価とした（事務局長） 

・第１期の時も６年間Ｂ評価で、最終的に達成しなかった項目もあった。６年間の計画をもう少

し体系的にしていかないと積み重ねていった結果が難しかったとなりかねない。６年間で達成さ

せていこうとする場合は、全体のどこまでというのを明確に年度計画に示してもらうと評価がし

やすい。次年度はもう少し分かるよう記載して欲しい（後藤委員） 

→参考にして研究したい（事務局長） 
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